

# **Spiel und Spaß in Gamlitz, Europas größtem Motorikpark**

Herzkranke Kinder entdeckten mit Begeisterung die vielen Trainingsmöglichkeiten an den 30 Stationen.

**Linz/Gamlitz, 11. September 2017** – Zu einem Erlebnismittwoch im Motorikpark Gamlitz lud der Verein Herzkinder Österreich vergangenen Samstag herzkranke Kinder und deren Eltern ein. Different-Walking, Balance-Parcours, Erdwellenlaufen, Sensorikweg, Klettertour und vieles mehr stand auf dem Programm. Mit seinen insgesamt 30 Stationen und fast 100 Übungselementen gehört der Motorikpark Gamlitz in Europa zu den größten seiner Art. Die Freizeitanlage bietet Spaß und Erlebnis für Körper, Geist und Seele. Jede Station ist so ausgerichtet, dass sie von jeder Altersgruppe benützt werden kann. Nach dem erlebnisreichen Nachmittag gab es noch ein Picknick auf der Wiese. Eltern tauschten untereinander Neuigkeiten aus. Für die tolle Organisation des Herzkindertreffens bedankte sich Michaela Altendorfer, Präsidentin und Geschäftsführerin von Herzkinder Österreich, bei Maria Zangl-Wölfler und Eva Eggenreich-Sommer.

## **Corporate Data**

1995 wurde der Verein gegründet, seit 2007 heißt die Plattform Herzkinder Österreich. Der Verein ist eine österreichweite Anlaufstelle für alle nicht medizinischen Anliegen für herzkranke Kinder, Jugendliche und deren Familien. Im Sommer 2008 wurde mit der Adaptierung des „Teddyhauses“ in Linz begonnen, im Herbst 2008 die Wohneinrichtung für betroffene Familien eröffnet. 2009 wurden in allen Bundesländern Informationsstellen für Herzkinder und deren Angehörige eingerichtet. Seit 2015 steht ein weiteres Teddyhaus in Wien zur Verfügung. Auf der Volksbank – IBAN: AT18 4533 0400 5005 0000 – wurde ein eigenes Spendenkonto für den Verein eingerichtet. Diese Spenden sind steuerlich absetzbar. Michaela Altendorfer kümmert sich als Präsidentin um die Agenden der Herzkinder Österreich.